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会議の概要(議事録)  

 

会議 の名 称 
（番号） 

３-０８ 
令和６年度第１０回すみだ環境共創区民会議 

開 催 日 時  令和７年２月２８日（金）  １８時３０分から２０時００分まで 

開 催 場 所 墨田区役所 １２階 １２２会議室 

出 席 者 数 

１９人 

【委員】 １６人（うちオンライン６名） 

来場による参加 

宇田川委員、門倉委員、河田委員、小林（紀）委員、小木曽委員、小林（茂）

委員、佐原委員、橋本（玲）委員、松村委員、石井委員 

オンライン参加 

碓氷委員、木股委員、森下委員、橋本（惠）委員、深萱委員、佐野委員 

【事務局】 ３人 

環境政策課長、環境政策課環境政策担当主査、環境政策課環境政策担当主事 

会 議の 公開 

（ 傍 聴 ） 
公開(傍聴できる)  傍聴者数 なし 

議 題 
１ 今期の活動報告について 

２ その他連絡事項 

配 付 資 料 

・活動報告書案【資料１】 

・【石井委員】報告会発表資料【資料２】 

・【河田委員】報告会発表資料【資料３】 

・【松村・木股委員】報告会発表資料【資料４】 

会 議 概 要 

議題１ 今期の活動報告について 

事務局から資料１をもとに、今期の活動報告に対する説明を行った。 

以上、議題について一通り説明を行ったところで、委員に対し、議題１に関して質

問や意見があるか伺った。 

事務局：資料１の活動報告書案について、活動がわかるように写真を多く取り入れ

た。わかりやすくまとめるために委員からの意見や感想をいただきたい。 

佐原委員：例年のものと比較して、すみだ環境共創区民会議の概要や活動まとまっ

ていて見やすいと思う。 

事務局：２２頁の「その他の植物の紹介」 はイラストであるが、写真を載せてもわ

かりやすいと思う。どのように考えるか。 

佐原委員：イラストでよいと思う。写真であると、他のものが映り込んで、花に焦

点がいかない。 

佐原委員：３～５頁の「当日写真」の横に「委員からの意見」を置いた方がわかり
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やすいのではないか。 また、「その他の植物の紹介」でカントウタンポ

ポを加えてほしい。 

石井委員：「委員からの意見」で似た意見は、まとめてもよいのではないか。  

事務局：そのように改善する。  

宇田川会長：報告会で発表する委員に発表内容を説明してもらいたい。 

各委員から資料に基づき発表内容の説明が行われた。 

資料２ … 石井委員 

資料３ … 河田委員 

資料４ … 松村委員 

そのほか、報告会当日の発表内容について発表予定者から説明が行われた。 

佐原委員及び門倉委員から説明 

事務局：報告会発表資料について、現段階では活動報告書に取り入れている。３月

に開催する報告会には活動報告書に資料を入れずに、後日完成版として活動

報告書にまとめることもできる。 

橋本（玲）委員：資料３で紹介されている花は実際に河田委員が育てているのか。  

河田委員：実際に育てている。 

宇田川会長：報告会について、発表する委員は１名５分ほどで発表してもらう。そ

の他の委員ついては、３分ほどで活動の感想・意見等を述べてもらう

予定でいる。  

事務局：報告会には、区長や資源環境部長、環境保全課長、環境保全課の職員も参

加予定である。活動報告書を使って、宇田川会長からすみだ環境共創区民会

議の概要を説明し、各委員の発表に移るという流れでよいか。  

宇田川会長：その流れでよい。 また、活動報告書について何かあるか。 

石井委員：活動報告書は、区のホームページに載せるのか。また、区役所で配布は

行うのか。  

事務局：ホームページに、載せる。また、配布については希望があれば配布可能で

ある。 

以上 

所  管  課 墨田区資源環境部環境政策課環境政策担当 内線 ５４７３ 

 


